



**KEINE ROLLE RÜCKWÄRTS:
KLIMAGERECHTIGKEIT IST NICHT VERHANDELBAR!**



Sehr geehrte Abgeordnete und Kandidierenden,

wichtige Grundsteine für eine klimaneutrale Wirtschaft und Gesellschaft sind gelegt. Jetzt geht es darum, dass die neue Regierung die begonnene Entwicklung zu mehr Klimagerechtigkeit entschieden fortsetzt und die planetaren Belastungsgrenzen deutlich stärker als bisher in den Blick nimmt. Dies ist eine Frage der Verantwortung für eine enkeltaugliche Zukunft.

Insbesondere bitten wir Sie:

-  Schaffen Sie Rahmenbedingungen, die suffizientes, also energie- und ressourcenschonendes Verhalten begünstigen und sozial gerecht gestaltet sind.
-  Bringen Sie die Kreislaufwirtschaft endlich voran und legen Sie verbindliche Ziele und Fristen für die Reduzierung des Energie- und Ressourcenverbrauches fest.
-  Fördern Sie gezielt Forschungsprogramme und Innovationen, die dem zuvor Genannten Schub verleihen.

Mit zuversichtlichen Grüßen

